

Regresar al inicio

Más de 200 personas disfrutaron del "Recital de Piano" de Luca Rebola ofrecido por la Asociación Exatec Xalapa

-Se interpretaron obras de Chopin, Rachmaninoff, Falla y Bach



alcalorpolitico.com

Xalapa, Ver., 31 de marzo de 2009.- La Asociación Exatec Xalapa, como parte de sus actividades culturales y acercamiento a la comunidad xalapeña, organizó el pasado 26 de marzo, el "Recital de Piano" de Luca Rebola. Ovacionado de pie por más de 200 personas en una agradable velada, donde se disfrutaron obras de Chopin, Rajmaninoff, Falla y Bach.



Con este evento, la Asociación inició la primera de una serie de actividades diferentes que buscan la integración a la comunidad del Exatec, que participa de manera plural desde la diversificación de ofertas, tanto sociales, culturales y artísticas.

El evento se realizó en el Instituto Superior de Música del Estado de Veracruz, y presentando, por el presidente de la asociación, Alaodin Nieto Solana, a la Asociación Exatec Xalapa ante diversos organismos culturales, la sociedad civil y el público en general.



¿Le gustaría ver su Empresa, Negocio o Institución anunciada aquí?
¡Aproveche!, estamos de promoción
Escribanos un correo y conocerá nuestra irresistible oferta
correo@alcalorpolitico.com
No deje pasar la oportunidad

© Toda la información de este Portal Informativo está protegida por la Ley de Derechos de Autor
Los medios que deseen reproducirla pueden contratar al: 01 800 55 29 870
Xalapa, Veracruz-México 2009